

V2-006: Mit linkem Antifaschismus in die Offensive!

Antragsteller*innen Bundesvorstand (beschlossen am:
12.11.2018)

Von Zeile 6 bis 11 löschen:

~~Es ist allerdings zu einfach, dabei nur damit zu mobilisieren, dass man die Rechten als amoralische Arschlöcher bezeichnet. Das dient nicht unbedingt einer erfolgreichen Bekämpfung der Rechtsentwicklung, sondern wesentlich dem, dass sich alle Beteiligten moralisch besser fühlen können, indem sie sich als Gegenpol zu einer als amoralisch bezeichneten politischen Haltung profilieren können.~~

Begründung

erfolgt mündlich